



# 出町ゆかりだより

日本共産党  
高槻市議員

発行：日本共産党高槻市議員団 出町ゆかり  
連絡先：議員団控室 TEL072-674-7230 FAX072-674-3202

NO.139 2024年6月

## 万博への子ども招待事業に関する 要望書を提出

市議員団は5月28日、樽井 弘三高槻市教育長に対して万博への子どもの参加について要望書を提出しました。

万博会場建設現場において3月28日、工事中にメタンガス爆発事故がおこりました。夢洲は、焼却灰や下水汚泥を埋め立ててできた島です。メタンガスなど可燃性ガスが現在も発生しており、地下鉄の工事現場でもメタンガスの発生が確認されています。

学校現場や父母・市民から「本当に子どもを連れて行っても大丈夫なのか」「安全性の確保が大前提」など心配する声が出ています。また、万博に行くかどうかの検討にあたって「休憩する場所などは確認がとれて

いるのか」「熱中症対策や震災・急病など不測の事態にどう対処するのか」など不安や心配の声が多数出ています。

5月1日には、大阪府教育委員会に大阪府都市教育長協議会、大阪府町村教育長会が大阪・関西万博に大阪府内の児童・生徒を校外学習としての参加は「大きな不安がある」として対応を求める緊急要望書を提出しています。

観光バスを利用しても駐車場から会場入り口まで約1kmあり、小学校低学年では約30分以上歩くことになり

ます。会場内でもピーク時児童生徒の入場見込み1万4千人に対し、屋根付きの団体休憩所は2千人しか収容できず、小学生優先など人数制限があります。緊急要望書ではこうした不安・懸念を列挙し、「混乱を招くことを危惧する」として

子どもたちを招待する以上、大阪府及び大阪府教育委員会はこのような声に耳を傾け真摯に対応する責任があります。そして万博参加については不安の解消、安全・安心の確保が大前提であり、高槻市教育委員会として確

認すべきです。それができるまでは、子ども

るべきと考えます。よって、以下の事項をの招待事業参加は見送 要望します。

記

- 1、今回の事故について、大阪府に対して再発防止・原因究明・情報公開を求め、高槻市教育委員会としても学校関係者、保護者への情報提供を行うこと。
  - 2、学校行事としての万博の意向調査に「応じる」とした場合でも、実施段階でやめることができることを確認すること。
  - 3、熱中症対応などの安全対策や要支援児童対策など、行事実施中に起こる不測の事態に対応する人の配置や現地窓口の設置など、安全・安心に行事が実施できるよう対策が取られるかの確認をすること。
  - 4、安全・安心を確認できるまでは、参加は見合わせること。特に低学年は参加を見合わせる
- こと。
- 教育長は、「学校の行事を行うときはきちんと下見をして、どこでトイレに行くか、どこで休憩するか、事細かく決め全員で認識を一致する。それでも事故が起きることがある。今回の万博は詳しいことが何一つわかっていないことが大変心配、校長会も大阪府に対して要望書を提出した」と言われました。

# マイナ保険証 持ってなくても大丈夫！



一国は紙の保険証の発行を今年、2024年12月2日から終了するとしていますが、「マイナ保険証」をもっていなくても、今まで通り医療機関を受診できますー

## ○国民保険証をお持ちの方全員

今までと同じ保険証が10月中に送られます。この保険証の有効期限は来年2025年10月31日です。その時点でマイナ保険証のない人には資格確認証が交付されます。(申請は必要ありません。) 資格確認証は毎年交付されます。

マイナ保険証を持っている人でも申請すれば資格確認証は交付されます。

## ○後期高齢者医療の方全員

7月中にこれまで通りの保険証が郵送されます。有効期限は来年7月31日です。それ以後もマイナ保険証のない人には「資格確認証(今までと同じ形)」が交付されます。国保と同じく毎年交付されます。

**高槻市で3月現在、マイナ保険証を持っている人は51%です**

## 新型コロナワクチン、 定期接種化へ

<時期> 年に1回、秋冬(予定)

<対象者> ①満65歳以上の人

②満60歳以上65歳未満で、心臓機能障害、腎臓機能障害、呼吸機能障害、ヒト免疫不全ウイルスによる免疫の機能障害のいずれかが身体障害者手帳1級に相当する人

※対象以外は、任意接種(全額自己負担)

<費用> 3000円程度(現在北摂市長と調整中)

低所得者(生活保護、市民税非課税世帯)は免除の予定

大阪府が障害者の施設入所の待機者の発表をしました。そのことに関連して自宅で強度行動障害をもっている人の介護をされている日常がテレビで報道されていました。24時間の介護が必要であり、自傷行為や家族や他人に対しての他傷行為など、介護者は本当に大変な思いを毎日されています。もう10年以上施設入所待機中です。強度行動障害をもっている人の施設入所待機者は大阪府で619人、高槻市で63人おられます。それでも国の方針で府も市も施設から地域へと施設入所を減らしていく方向になっています。地域で24時間支援できる体制づくりが前提です。